



(BORIS ROESSLER/PICTURE ALLIANCE VÍA GETTY IMAGES)

## Controversia en Alemania: Identificando a los nazis de hoy

- Josue Michels
- [28/1/2024](#)

"Nunca jamás es ahora". "Votar por la AfD es muy de 1933". "No hay cerveza para los nazis". "Contra los nazis". "¡Nazis fuera!" Cientos de miles de alemanes salieron a las calles durante el fin de semana con pancartas protestando contra los sentimientos de extrema derecha.

Las manifestaciones se produjeron después de que se revelara que los líderes derechistas asociados con la Alternativa para Alemania (AfD, por sus siglas en alemán) debatieron sobre la deportación de millones de inmigrantes. Para muchos, las protestas son una señal de que se ha evitado la desviación de Alemania hacia la derecha.

Los medios de comunicación y la mayoría de los políticos apoyaron a los manifestantes.

On January 20th, 300,000 people protested across Germany against far-right deportation plans [pic.twitter.com/T2Rf4Q89HO](https://pic.twitter.com/T2Rf4Q89HO)

— euronews (@euronews) [January 22, 2024](#)

La antigua estrella política conservadora Karl-Theodor zu Guttenberg y la leyenda política de izquierda Gregor Gysi hicieron un podcast el 24 de enero titulado "¡Nunca jamás es ahora! Sobre la lucha contra la AfD".

"La AfD es un partido nazi; Björn Höcke es un nazi", declaró el ex ministro alemán de Asuntos Exteriores Joschka Fischer a *Augsburger Allgemeine* el 19 de enero. "Nunca hubiera pensado que fuera posible que este partido obtuviera la mayoría en las elecciones estatales de Turingia. (...) Después de 1945, se arraigó en nosotros la creencia de que sólo Adolfo Hitler y su círculo de poder eran responsables del nacionalsocialismo. Pero es evidente que hay algo latente en algunos alemanes que hemos pasado por alto. Eso me sacude hasta la médula".

Esta es una advertencia aleccionadora. Aunque los dirigentes de la AfD no han afirmado formalmente ser el nuevo partido nazi de Alemania (lo que provocaría su expulsión de la política), han sacado a relucir la historia alemana de la Segunda Guerra Mundial y han expresado abiertamente su simpatía por un nacionalismo alemán similar. Pero observe cómo Fischer limita los defectos de la naturaleza humana a un grupo selecto en las afueras del sistema político: "algunos alemanes". ¿Se limita realmente la maldad a un partido político? ¿Protestar contra la extrema derecha hace que nuestra generación sea mejor que la de la década de 1930?

Hay una lección más importante que debemos aprender de la historia: lo fácilmente que podemos ser engañados y manipulados.

En la misma entrevista, Fischer hizo una declaración preocupante que explica por qué casi un tercio de todos los votantes consideran hoy la posibilidad de votar por la extrema derecha. Ante la igualmente notable protesta de los agricultores, dijo: "Esta gente cree que tiene el derecho a que nosotros les paguemos el diésel!".

La élite ha olvidado de dónde proceden nuestros alimentos. Por lo que protesta "esta gente" afecta literalmente a todos los que comen. Ignorar esta realidad o las consecuencias igualmente preocupantes provocadas por la inmigración masiva es de necios.

Algunos en las redes sociales señalaron la ironía de que los que se oponen a la extrema derecha hoy aplaudieron cuando el gobierno decretó encierros y reprimió a la oposición. Otro video mostraba a manifestantes siendo entrevistados sobre la razón por la que se oponen a la AfD. Las respuestas carecían de razón, hechos y buenos argumentos. Esto demuestra que millones de personas en Alemania se limitan a seguir los temas de conversación de los medios dominantes. Puede que en este caso tengan razón, pero eso es lo contrario de aprender de la lección de "nunca jamás".

Además, se reveló que algunas de las protestas han sido organizadas por extremistas de izquierda, incluidos miembros de Antifa, que odian a los judíos y enarbolan banderas palestinas. Levantarse contra la extrema derecha pero tolerar a otros extremistas que desprecian abiertamente la vida judía tampoco es aprender la lección del "nunca más".

Jeremías 17:9 dice que nuestros corazones son "desesperadamente perversos", y ningún ser humano está excluido. La Biblia también dice que Satanás ha engañado "al mundo entero" (Apocalipsis 12:9).

Aunque hoy reconozcamos más rápidamente las maldades de la extrema derecha, la Biblia advierte que surgirá otro líder cuyos actos malvados no serán reconocidos por la sociedad. Una vez más, este líder engañará e inducirá al error (Daniel 11:21). Para saber lo que le espera a Alemania y a Europa, lea [Un líder alemán fuerte es inminente](#)